
8 Pièces

237 m²

Réf. NBCB01

3 240 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  Immobilier  Berti  and  Sons  vous  propose  à  la  vente  sur

Mandelieu cette magnifique villa provençale situé dans un des quartiers

les plus recherchés. Situation dominante exceptionnelle. La propriété se

compose  d'une  villa  principale  avec  entrée,  séjour,  salle  à  manger,

cuisine,  chambre  principale,  et  2  autres  chambres  à  l'étage.  Chaque

chambre  accompagnée  de  sa  salle  de  bain/douche.  Piscine,  terrasse

au niveau principal,  devant  le  séjour.  Une dépendance d'invité  avec  3

chambres et une salle d'eau. Totalisant 237 m² habitables sur un terrain

de 2425 m². Maison rare sur le marché, voire ...

The Berti and Sons Real Estate group offers for sale in Mandelieu this magnificent

Provençal villa located in one of the most sought-after areas. Exceptional dominant

situation.  The  property  consists  of  a  main  villa  with  entrance,  living  room,  dining

room, kitchen, master bedroom, and 2 further bedrooms upstairs.  Each bedroom

comes with its own bathroom/shower. Swimming pool, terrace on the main level, in

front of the living room. A guest outbuilding with 3 bedrooms and a bathroom. Rare

house on the market, even unique!

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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